



Se inicia hoy la mañanera de jueces y magistrados

Trabajadores del PJJ
ejercerán su derecho de
réplica e informarán
sobre casos judiciales

DANIELA WACHAUF

—nacion@eluniversal.com.mx

A partir de este lunes, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJ) inician conferencias matutinas, para desmentir o aclarar los temas relacionados con la reforma que aborde la presidenta Claudia Sheinbaum durante las mañaneras.

De acuerdo con la invitación, las conferencias serán encabezadas por magistrados y jueces, integrantes del colectivo Artículo 41, en ejercicio del derecho de réplica, informarán sobre los casos judiciales, la reforma judicial y comunicarán las acciones de resistencia.

Esta estrategia se realizará de lunes a viernes a las 8:15 horas con una duración de 30 minutos, en el auditorio de la planta baja del edificio ubicado en avenida Revolución 1508 y serán transmitidas en el canal de YouTube Independencia Judicial MX.

Este lunes se prevé la participación del magistrado Juan José Olvera o el magistrado José Rogelio Alanís y tendrán enlaces con titulares del PJJ, por ejemplo, con Nancy Juárez, del Juzgado Décimo Noveno de Distrito en Veracruz, quien concedió una suspensión definitiva para que las autoridades eliminen del *Diario Oficial de la Federación* (DOF) la publicación de la reforma al PJJ.

El próximo miércoles ocho magistrados adscritos al Sexto Circuito en Puebla darán a conocer su declinación colectiva a las candidaturas para participar en el proceso de elección popular a ocupar cargos de magistrados de Circuito. ●



HUGO SALVADOR B. EL UNIVERSAL

PJF inicia mañaneras para desmentir o aclarar los temas relacionados con la reforma.